

## Neue GastprofessorInnen an der Kunsthochschule Berlin-Weißensee

Zum Wintersemester 2011/12 haben neue GastprofessorInnen an der Kunsthochschule ihre Arbeit aufgenommen. Für die Vakanz, die durch die Pensionierung von Professor Berndt Wilde in der Bildhauerei entstanden ist, wurde SOFIA HULTÉN gewonnen. Die Künstlerin arbeitet hauptsächlich skulptural sowie mit dem Medium Video. Sie ist 1972 in Stockholm geboren, lebt aber bereits seit 1998 in Berlin. Im Fachgebiet Textil/Flächen-Design arbeitet seit Oktober der 1968 in Liverpool geborene Künstler, Kurator und DJ aus London DAVID LITTLER. Er ist Spezialist für die Beziehung zwischen Textil und Klang. CHRISTL MUDRAK, 1972 in Memmingen geboren und Absolventin der Kunsthochschule Berlin-Weißensee, ist Gastprofessorin im Fachgebiet Malerei. Sie lebt und arbeitet in Berlin und Zürich. Ihre künstlerische Arbeit handelt von Installationen, deren piktorale Räume den Betrachter physisch und psychisch beeinflussen.



Sofia Hultén, Christl Mudrak,  
David Littler

New Visiting Professors at the Berlin Weissensee School of Art

New visiting professors have started teaching at the Berlin Weissensee School of Art this winter semester. SOFIA HULTÉN was engaged to replace Prof. Berndt Wilde, who has retired, in the department of sculpture. The visual artist works with an emphasis on sculpture and video. She was born 1972 in Stockholm, but has lived in Berlin since 1998. The artist, curator and DJ DAVID LITTLER, born 1968 in Liverpool, has been working in the department of textile and surface design since October 1st. He is an expert in the connections between textiles and sound. CHRISTL MUDRAK, born 1972 in Memmingen and a graduate of the Berlin Weissensee School of Art, is visiting professor in the department of painting. She lives and works in Berlin and Zurich. In her work, she explores spaces that have a physical and psychological influence on the viewer.

Link: <http://www.kh-berlin.de>

### Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)